

ГОСУДАРСТВЕННОЕ ВМЕШАТЕЛЬСТВО КАК ОГРАНИЧЕНИЕ САМОСТОЯТЕЛЬНОСТИ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ

Семенов Михаил Игоревич,
аспирант кафедры теории права и государственно-правовых дисциплин
Международного юридического института
semenov.m@mail.ru

Статья посвящена исследованию проблемы государственного вмешательства в местное самоуправление в контексте обеспечения самостоятельности населения муниципальных образований в решении вопросов локального значения. Автор обосновывает точку зрения, что «административный контроль» не следует отождествлять с «государственным вмешательством». Последний термин есть более широкая категория и является родовым понятием. Кроме административного контроля государственное вмешательство в местное самоуправление может осуществляться также в формах прокурорского надзора и судебного контроля. Временное осуществление полномочий местного самоуправления органами государственной власти нельзя квалифицировать как форму административного контроля, но оно является видом государственного вмешательства.

Ключевые слова: местное самоуправление, вмешательство, контроль, ограничение самостоятельности, автономия.

GOVERNMENTAL INTERFERENCE AS LIMITATION OF INDEPENDENCE OF LOCAL SELF-GOVERNMENT

Semenov Mikhail I.
Postgraduate Student of the Department of Theory of Law and State
and Legal Disciplines of the International Law Institute

The article is devoted to research of a problem of the state intervention in local self-management in a context of maintenance of independence of the population of municipal formations under the decision of questions of local value. The author proves the point of view, that « the administrative control » should not be identified with «the state intervention». Last term is wider category and is patrimonial concept. Except for the administrative control the state intervention in local self-management can be carried out also in forms of public prosecutor's supervision and the judicial control. Time realization of powers of local self-management by bodies of the government cannot be qualified as the form of the administrative control, but it is a kind of the state intervention.

Keywords: local self-management, intervention, the control, restriction of independence, an autonomy.